

# *Miguel Diaz-Canel visite Santiago de Cuba*

---



La Havane, 20 juin, (RHC).- Le président du Conseil d'État et du Conseil de ministres de Cuba, Miguel Diaz-Canel a entamé ce mercredi une visite à Santiago de Cuba.

Dans le cadre de son programme dans la seconde ville de notre pays, le président cubain visitera des établissements sociaux, des entreprises et des sites historiques.

Accompagné de Lazaro Expósito, premier secrétaire du Parti dans cette province de l'est de Cuba, Miguel Diaz-Canel a entamé son parcours par le lycée Armando Garcia, dans le quartier de Chicharrones.

C'est la première visite que Miguel Diaz-Canel réalise dans cette province après son investiture le 19 avril dernier en tant que président du Conseil d'État et du Conseil des ministres.

Elle a pour but de vérifier d'importants ouvrages en cours et d'échanger des points de vue avec les habitants de cette province.



**Radio Habana Cuba**